



## Blog : Résister en Charente (1939-1945)

publié le 20/06/2016

---

Les élèves de 3A ont mené des recherches sur la vie de quelques résistants charentais qui, pendant la seconde guerre mondiale, se sont battus pour la liberté.

Une réflexion sur la notion de « devoir de mémoire » a été engagée pour aboutir à la rédaction d'un carnet de bord fictif. Les élèves ont ensuite imaginé des actes de résistance plausibles qu'ils ont racontés comme s'ils avaient été eux-mêmes des résistants, le dernier atelier d'écriture a été consacré à imaginer la libération de la ville d'Angoulême. En complément, quelques articles documentaires sur l'histoire de la résistance en Charente ont été rédigés.

L'adresse du blog : <https://blogpeda.ac-poitiers.fr/bodet-resistance/>



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**